

(Jugend)Kirche und Festival-passt das zusammen?

06.06.2017 11:14:19



Die Kirchen beim größten Rock-Festival in Deutschland "Gott am Ring"

Kirche und Festival, passt das zusammen? Die katholische und evangelische Kirche finden Ja und bieten bei "Rock am Ring" den 90.000 feiernden Besuchern einen ruhigen Ort und hören den Menschen mit ihren Anliegen zu.

Mitten auf dem Zeltplatz am Nürburgring steht ein schwarzes Zelt mit der Aufschrift "Gott am Ring". So heißt nämlich das ökumenische Angebot der katholischen und evangelischen Kirche.

Die ehrenamtlichen Helfer*innen haben es sich zur Aufgabe gemacht den rund 90.000 Festival-Besuchern einen Ort der Ruhe und Spiritualität zu bieten. In Zeiten des Terrors, wie man ja am Auftaktabend gemerkt hat, ist es immer wichtiger, dass die Kirche dort ist wo auch die Menschen sind. Sie bieten Seelsorgerische Gespräche an oder auch einfachen einen vertrauensvollen Platz zum Ausnüchtern an.

Ich finde das eine super Sache und finde das sollte auf jeden Fall unterstützt werden.

Den ganzen Artikel und Video dazu findet Ihr [hier](#).